

Pressestelle, Montag, 16. März 2009

Nachts ist alles dunkel ... doch die Welt ist munter

Am Samstag, dem 21. März 2009, lädt die Musikschule der Stadt Mühlheim am Main um 11.00 Uhr zur Aufführung „Nachts ist alles dunkel ... die die Welt ist munter“ ins Katholische Gemeindezentrum, Hanauer Straße 17 ein. Mit den Gruppen des Elementarbereichs von Martina Busch, Iris Franke, Margit Goebel, Monika Langenmair sowie die Schülerinnen und Schüler verschiedener Instrumentalklassen gestalten einen amüsanten Vormittag. Alle jungen und jung gebliebenen Fans sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.